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出席状況 正会員数 36 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 30 名 本日の修正出席率 91.67 ％

◎会長挨拶－星行夫会長
　こんにちは。まずは、コロナの
話になりますが、昨日の福島県内
の感染者数は約 1,500 人となりま
した。いわき市も100人超えとなっ
ており、また増加してきました。

11 月から例会の食事も元のスタイルに戻しました。
また感染者が増えると弁当スタイルになります。ご
理解をお願いいたします。さて、10 月 30 日の日曜日
は久しぶりに猪苗代湖の水草除去の奉仕作業を行っ
てきました。例年ほど水草の量が多くないため、予
想よりは楽な作業となりました。奉仕作業に携わっ
た会員の皆様、大変お疲れさまでした。また、当日
は国際ロータリー第2580地区の嶋村文男ガバナー（東
京東江戸川ロータリークラブ）も自主参加されてお
り、ご挨拶をさせていただきました。10 月 28 日には
委員長・小委員長の打ち合わせを行いました。各委
員会の活動について意見交換を行いました。残り 8
か月間の委員会活動を盛り上げていただくため、一
緒に頑張りたいと思います。宜しくお願いいたしま
す。本日は会員卓話の日となっております。担当の
方は宜しくお願いいたします。最後にお願いです。
外部卓話の講師の方を募集しています。良い方がお
られましたら、ご推薦をお願いいたします。会長、
幹事及びプログラム委員長に伝えていただければ、
助かります。以上簡単ですが、挨拶といたします。
◎幹事報告－吉野彰芳幹事
 ・ロータリー財団日本事務所より
ロゴクイックガイド世界ポリオ
デーイベントフォトコンテスト
が届いております。

 ・国際ロータリー事務所より右近八郎ガバナーエレ
クト国際協議会壮行会の案内が届いております。
 ・ロータリー財団日本事務局ロータリー財団月間リ
ソースの案内が届いております。
 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてい
ます。
 ・いわき平東ロータリークラブより 11 月のプログラ
ムが届いています。
 ・ロータリー財団日本事務局より財団ニュースが届
いています。
 ・ロータリーよりロータリアンが届いています。
 ・11 月 12 日、13 日に開催予定の地区大会の日程表
を参加される会員に配布しております。ご確認を
お願いします。
 ・本日の例会終了後に理事会を開催致しますので理
事者の方は残って下さい。
◎各委員会報告
◇出席委員会
　　－湯目　浩小委員長
　本日の出席率は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－柏原達之小委員長
 ・対面例会復活を祝して。星会長、
林副会長、斉藤会長エレクト、
吉野（彰）幹事、鈴木（敏）副
幹事、金成（通）、髙萩、蛭田（剛）、
鈴村、木幡、木村（義）、嵐、清水、

大平、渡邉公平パストガバナー、小澤、湯目、鈴
木（修）各会員
 ・対誕生祝ありがとうございました。

荒川会員、鈴木（敏）副幹事

会員卓話　ロータリー財団委員会
　　　　　　髙萩勝利 小委員長
　　　　　　木村義英 副委員長
　　　　　　木幡智清 委員
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
君が代
－今月はロータリー財団月間です－

ロータリーの目的
　　　星　行夫　会長

 ・前回休んでごめんなさい。
金成（通）、木幡、柏原各会員

 ・本日早退ごめんなさい。
木村（博）、佐藤（政）、鈴木（雅）各会員

◇親睦活動委員会
　親睦活動委員会より 11 月誕生者の方へ誕生祝を差
し上げたいと思います。名前を呼びますので前の方へ

どうぞ。荒
川会員、鈴
木敏広副幹
事おめでと
うございま
す。

◇職業奉仕委員会－鈴村正人委員長
　皆さん、こんにちは。先週 10
月 29 日に第 2530 地区の 2022 年
－ 23 年度の職業奉仕委員会セミ
ナーに出席致しました。場所は郡
山ユラックス熱海、13 時から佐藤

正道ガバナーの点鐘で始まりました。参加者は合計
132 名で行われ、セミナーは第一と第二セッションに
分かれて第一セッションは講演を聞きました。第二
セッションはこの講演をもとに 132 名が 10 のグルー
プに分かれてディスカッションを行いました。結果
が届きましたら皆様にご報告をしたいと思います。
◎会員卓話
　ロータリー財団委員会　木幡 智清 委員

　何を話そうかと思いましたが、
私の兄弟が父から付けられた名前
について話をします。私の兄姉は
6 人です。内 2 人は亡くなりまし
た。どうやら父は里見八犬伝から

名前を付けたようです理由を聞いても教えてくれま
せんでしたが八犬伝なのに 6人で終わりました。フ
リガナを付けないと読めない名前が多いです。
　ロータリー財団委員会　髙萩 勝利 小委員長

　ロータリー財団の当クラブの目
標をお話します。年次寄付が 1人
150 ドル以上、ポリオプラスが 1
人 30 ドル以上、ベネファクター
恒久基金 1000 ドル以上 1 人達成

となっています。財団セミナーへの参加も参加して
おります。マイ・ロータリーへの登録も推進して参
りたいと思います。ポリオのない世界まであと少し
です。ポリオは日本語で簡単に言うと「小児まひ」
と言います。ロータリーはポリオを世界から根絶す
る取り組みを 30 年以上にわたり行い続けています。
必ずゼロにするという思いでいますのでご協力を宜
しくお願いします。本日配布されたロータリーの友
の 17 ページをご覧下さい。第 2530 地区が掲載され
ています。美しい郷土を守り子ども達に福島の未来

を託す。我々の住む福島県はうつくしまふくしまを
掲げています。2011 年 3 月 11 日 14 時 46 分東日本大
震災にともなう津波と原発災害という未曾有の負の
災害にみまわれ多くの尊い人々と郷土を一瞬で失い
ました。しかし、世界中のロータリアンを始めたく
さんの皆さんの心暖まる支援を受け少しずつでも前
に向けて歩みを続けています。
　ロータリー財団委員会　木村 義英 副委員長

　これまで卓話でフィンランドの
話や製紙会社が今何をやっている
か話をさせていただきました。今
日はスケートについて話をしたい
と思います。

スケート豆知識（フィギュアスケート編）
【ジャンプの種類】

◎社会奉仕・環境保全委員会－小澤啓一小委員長
　10 月 30 日（日）に猪苗代湖水草除去ボランティア
があり参加して来ました。その様子を写真に撮影し
ましたので掲載致します。

跳ぶ
方向

踏み切
り足

トウ（つま先）
をつくか？

滑るエッジは
どちら側？

アクセル 前方 左足 × アウト（外側）
ルッツ 後方 左足 〇 アウト（外側）
フリップ 後方 左足 〇 イン（内側）
サルコウ 後方 左足 × イン（内側）
ループ 後方 右足 × アウト（外側）
トウループ 後方 右足 〇 アウト（外側）

第2580地区　嶋村文男ガバナーと




